

GOLF

Marie-Agnes Fischer ausgezeichnet

REGENSBURG. Die zwölfjährige Regensburgerin Golferin Marie-Agnes Fischer vom GLC Regensburg wurde vom Bayerischen Golfverband bei den Internationalen Golftagen auf der Reise- und Freizeitmesse München zur Spielerin des Jahres bei den Mädchen AK 12 gekürt.

Damit krönt die junge Schülerin des St. Marien Gymnasiums eine herausragende Saisonleistung, die sie mit dem Sieg der Talentiade und dem Gewinn der Bayerischen Meisterschaft als Ranglistenerste abschloss.

Auch für die neue Saison hat sich das junge Ausnahmetalent, das sich im Winter neben täglichem Athletiktraining mit Indoor Golf und Eisstockschießen fit gehalten hat, viel vorgenommen und möchte sich für die deutsche Meisterschaft in der Altersklasse AK 14, die vom 14. bis 16. September beim Golfclub Brückhausen im Münsterland stattfindet, qualifizieren und vorne mitspielen. Auch ihr Bruder Benedikt (16), der mit Platzrekord im 50-jährigen Jubiläumsjahr des GLC Regensburg jüngster Herrenmeister wurde und auch das Qualifikationsturnier zur deutschen Meisterschaft gewann, wurde für eine konstant gute Saison mit der Nominierung für den Jugendnationalkader belohnt.

**Marie-Agnes Fischer**

FOTO: FISCHER